

ICM

L'INSTITUT CANADIEN DES MINES, MÉTALLURGIE ET DU PÉTROLE

Section
Thetford Mines

C.P. 422, THETFORD MINES (QUÉBEC) G6G 5T3

COMMUNIQUÉ

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

Thetford Mines, le 8 février 2008

L'ICM remet trois bourses à des étudiants du secteur minéral

À chaque année depuis 1980, la Fondation de la section Thetford Mines de l'Institut Canadien des mines, de la métallurgie et du pétrole (ICM – Thetford Mines) remet à des étudiants des bourses. Ces bourses d'études sont attribuées à des étudiants provenant du territoire desservi par l'ICM – Thetford Mines. Elles visent à encourager des étudiants à poursuivre leurs études dans des disciplines reliées au domaine minéral soit : la géologie, les mines et la métallurgie tant au niveau universitaire que collégial.

Cette année, le récipiendaire de la bourse universitaire de 1200 \$ est M. Jean-François Dorion, professeur au département de technologie minérale au Cégep de Thetford et étudiant au doctorat en génie minier à l'Université Laval à Québec. Les bourses de 750 \$ pour les étudiants de niveau collégial ont été remises à Mmes Marie-Claude Daigle et Caroline Desfossé toutes deux étudiantes de 3^{ème} année en géologie au Cégep de Thetford (autrefois Collège de la Région de l'Amiante). Toutes ces bourses ont été remises lors de la soirée de clôture du tournoi annuel de curling de l'ICM – Thetford Mines qui se tenait au club de Golf et de Curling de Thetford Mines, les 1^{er} et 2 février 2008.

À cette occasion, la cinquantaine de membres participants ont élu un nouvel exécutif pour l'année 2008-2009. À la présidence, M. Pierre Laroche, à la vice-présidence M. François Jacques et à la trésorerie M. Richard Rodrigue assureront la gouverne de l'ICM – Thetford Mines.

– 30 –

Pour information

Pierre Laroche

Président ICM – Thetford Mines

Tél. : 418-338-7500

Télec. : 418-338-7664

Courriel : lab.plar.cq@bellnet.ca